
第１５２回理事会並びに平成２８年度第１回支部長会 

 

記 

 

１．召集年月日：平成２８年６月２２日 

２．開催日時：平成２８年７月２７日 (水)  午後１時３０分～午後３時３０分 

３．開 催 場 所：中部盲導犬協会 ４階会議室 ０５２－６６１－３１１１ 

名古屋市港区寛政町３丁目４１-１ 

４．理 事 定 数：１７名 

５．出席理事等：名簿のとおり 

理事１１名、支部長８名（兼任理事１名）、青年部長１名 

６．その他出席者：事務局：伊藤 

７．議事の経過要領及び議案の議決の結果 

   諸戸専務理事の司会により午後１時３０分開会。 

   

・理事長挨拶 

  本日は、理事・支部長の皆様にはお忙しい中、また梅雨明けの暑い中、合

同会議にご出席いただき誠にありがとうございます。 

  ５月に開催された総会も皆様のご協力を得て無事に終える事が出来、又、

総会後の懇親会も多くの組合員、賛助会員の参加を得て盛大に開催され、親

睦を深める事が出来ましたことを深く感謝しております。 

また、日車協連の総会も無事に終えて、自動車車体整備士資格取得者を対

象とした再教育や優良な車体整備工場の見える化について新たに目まぐる

しく変貌する時代に突入したと痛感します。 

愛車協としても日車協連と一丸となって、新たな日車協連の事業が軌道に

のるよう組合事業に取組んでまいりたいと思いますので、皆様のより一層の

ご協力をお願いいたします。 

・出席者の自己紹介    （出席者一人一人の自己紹介を行った。） 

 

議 題  

「審議事項」 

１．愛車協第１３回通常総会の日時・場所等について 

・第１３回通常総会・懇親会平成２９年５月２０（土） 

「レセプションハウス名古屋逓信会館」 （仮予約済み） 

 

２．新賛助会員の入会について              

① (株) 富士環境分析センター 

・代表：天野進  担当：山田秋雄 （０５２-３２３-３０１０） 
・〒460-0013 愛知県名古屋市中区上前津２丁目１３－５ 

・主な事業内容：作業環境測定・水質検査測定分析、ビル清掃作業等 

②(有)佐竹自動車部品（当該会議前に挨拶） 

・代表：戸田洋 担当：戸田洋 （０５６５-５２-００１５） 
   ・〒473-0924 愛知県豊田市花園町東大切１４８ 

・主な事業内容：中古部品販売等 



③（株）スマートブレイン 

・平成１９年３月設立 

・〒150-0036 東京都渋谷区南平台町３-８ 渋谷ＴＳＫビル２Ｆ 

・電話：０３-６４１６-９４３２ ・ＦＡＸ：０３-５４２８-４７５８ 

・主な事業内容：排ガス浄化装置（NOxPM 法関連）の販売、 

ホームページ作成、WEB システム作成、広告代理業 

（株）ヒラネＯＥＭによる WeldONE の発売 

・溶接機担当：見原 博道 （０８０-１１５６-１９４６） 

 

「報告事項」 

３．日車協連通常総会及び中部車協連の報告について 

①日車協連通常総会については、別添「日車協連ニュース 159 号」4ページ

以降に掲載された資料に基づき、日車協第 35 回総会の概要報告があった。 

②７月２０日に開催された第３１回中車協連協議会については、詳細を愛車

協ＨＰに掲載してあることにより大要の説明があり、今後、中車協連協議

会としても日車協連の推奨する優良な車体整備工場の見える化について、

率先して歩調を合わせ実践する事を確認した。 

なお、来年度の車体整備士講習については、愛車協としても開講に向けて

検討している。 

岐阜は、隔年に当たり講習会実施予定である。 

４．優良な車体整備工場の見える化について（今後の日車協連の動き） 

（１）自主認定制度スーパーハイテン対応スポット溶接機設置事業者（仮称）・

汎用スキャンツール設置事業者（仮称）の構築       

・別添資料に基づき金原理事長より説明があった。 

・愛車協としもて率先して歩調を合わせ実践する事をお願いした。 

（２）自動車車体整備士資格取得者を対象とした再教育（高度化車体整備技能

講習（仮称））体制の構築及びスケジュールについて     

・現段階の構想として 

  ＊本年度の講師勉強会は、教育委員長（理事長も同行）を派遣する。 

＊研修生参加者は、組合員のみの予定である。 

＊研修生は車体整備士有資格者のみの予定である。 

＊研修受講料金は、講師謝礼＋テキスト代＋借室料から勘案する。 

（極力、中車協連全県同一料金となるよう歩調を合わせたい。） 

＊研修内容は、来年度は、座学、３年後は、実技の予定である。 

５．ＢＰグランプリの地区２次予選結果について 

・愛車協からの決勝進出はなかった。 

６．その他 

（１）組織図の説明 

   ８月より始まる健診についてのお願い 

（２）今後の支部のあり方 

諸戸専務理事より、尾北支部から２組合員が一般会員になった経緯説明が

あり、今後の支部のあり方に意見を求めるとともに、あわせて、本日説明の

あった見える化についての意見を含めて出席者全員より意見を伺った。 

※以上で予定していた議事全てが終了したので午後３時３０分に閉会した。 


